



Excmo. Colegio Oficial
Graduados Sociales
de Málaga y Melilla



ÁMBITO cultural



Amigos/as y colegiados/as:

Desde nuestro **Espacio Cultural** continuamos apoyando la cultura como patrimonio de todos y riqueza que contribuye al bienestar y progreso de la sociedad.

Con esa intención, os queremos mantener informados de las actividades que se realizan, no solamente en nuestra sede, sino en espacios de cultura con los que mantenemos colaboración.

Una semana más se nos invita, desde **Ámbito Cultura de El Corte Inglés**, para que tengamos de primera mano su calendario de actividades culturales

NOTA: Estos actos se desarrollarán en la sala de Ámbito Cultural de El Corte Inglés. En el edificio de hogar, en C/ Hilera. Málaga.

ACTIVIDADES PROGRAMADAS DEL 10 AL 14 MARZO DE 2014

LUNES DÍA 10 DE MARZO. HORA: 19:30H.

Conferencia LAS ADICCIONES JUNTO A UNA CRISIS MÁS QUE ECONÓMICA por JUAN SÁNCHEZ PORRAS (Profesor, psicólogo, presidente en Málaga y presidente nacional del Teléfono de la Esperanza).

Organiza: Asociación Libres del Alcohol y otras adicciones de Málaga - ALAMA.

El Teléfono de la Esperanza es un catalizador de la sociedad española, por tanto tenemos la oportunidad de conocer de primera mano la capacidad de destrucción de las adicciones a las personas.

En esta conferencia se tratará de dar un enfoque esperanzador de la realidad; lejos del derrotismo y la desesperanza, convirtiendo la crisis tanto la económica como la de valores en una oportunidad favorable de cambio.

El acto será presentado por Baldomero Villanueva Cañadas, presidente de ALAMA.

MARTES DÍA 11 DE MARZO. HORA: 19:30H.

3º Conferencia del Ciclo CITA CON LAS ESTRELLAS 2014:

TEMPLOS DEL CIELO: LA VIDA EN LOS OBSERVATORIOS ASTRONÓMICOS MODERNOS por el DR. DAVID GALADÍ-ENRÍQUEZ (Jefe del Departamento de Astronomía del Observatorio de Calar Alto).

Tecnología y tradición combinadas para producir ciencia de vanguardia. La vida cotidiana en un observatorio se asemeja en ciertos aspectos a los usos de los monasterios religiosos. En un observatorio hay actividad permanente: día y noche, todas las jornadas de cada año.

El acto será presentado por Alberto Castellón y Blanca Troughton, coordinadores del ciclo.

MIÉRCOLES DÍA 12 DE MARZO. HORA: 19:30H.

Conferencia ELEGIMOS O REACCIONAMOS por SANDRA MURGUET (Naturópata. Especialista en terapia floral y gemoterapia).

La mayor parte del tiempo actuamos por inercia, reaccionamos a viejos condicionamientos, viejas creencias que tienen autoridad sobre nosotros; así es como repetimos una y otra vez las mismas situaciones.

Cuando nos conectamos con el presente y reconocemos nuestro libre albedrío podemos elegir desde nuestra verdad y así dejar de reaccionar.

Al final haremos una meditación.

JUEVES DÍA 13 DE MARZO. HORA: 19:30H.

Conferencia RESPIRA BIEN, DUERME MEJOR, ES SALUD por el DR. HERNANDO PÉREZ DÍAZ (Neurólogo. Coordinador del Grupo de Trastornos del Sueño y la Vigilia de la Sociedad Española de Neurología. IENSA - Quirón Sagrado Corazón (Sevilla) y la DRA. MERCEDES MARÍN (Neumología H. Málaga).

Organiza: SOCIEDAD ESPAÑOLA DEL SUEÑO (SES).

Las personas con apnea obstructiva del sueño despiertan muy a menudo durante la noche para respirar. Uno de los factores de riesgo más significativos para la apnea del sueño es tener sobrepeso u obesidad. La obesidad constituye un problema de salud pública y es uno de los padecimientos epidémicos de los países desarrollados. En España en las dos últimas décadas, se ha triplicado el número de niños y jóvenes con este problema.

La Sociedad Española del Sueño (SES) desea en el Día Mundial del Sueño, 14 de marzo de 2014, mediante la exposición en esta conferencia concienciar a todos de que estilos de vida saludables incidirán en un buen sueño mejorando su calidad de vida.

VIERNES DÍA 14 DE MARZO. HORA: 19:30H.

Inauguración de la exposición IMPRONTA DE LOS JESUITAS EN MÁLAGA (Del 14.03 al 09.0514).

La ciudad de Málaga está salpicada de recuerdos y realidades jesuíticas: el antiguo colegio de San Sebastián con su iglesia (la del Santo Cristo de la Salud); el edificio de la huerta de Teatinos; la residencia e iglesia del Sagrado Corazón de Jesús; la casa del Niño Jesús; el monumento al Padre Arnáiz; el CES San José en Carranque; y en el Palo, el colegio San Estanislao de Kostka y el de SAFA-ICET.

En el callejero encontramos hasta 19 nombres jesuíticos, comenzando por la emblemática calle Compañía. Tanta historia compartida justifica una exposición con motivo del segundo centenario de la restauración de la Compañía de Jesús en 1814.

El acto será presentado por la Dra. Lourdes Jiménez Fernández, coordinadora de la exposición.

Un saludo cordial desde la Junta de Gobierno.

Secretaría del Excmo. Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla.